

RINGKASAN

AJI PANUNGGAL. “Model Bermain *Kicking* pada Sepak Bola Untuk Anak Usia Dini (6-8) Tahun.” Skripsi : Jakarta, Program Studi Ilmu Keolahragaan, Konsentrasi Olahraga Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Jakarta, Juni 2017.

Penelitian Skripsi ini berupaya untuk membuat model bermain *kicking* pada sepak bola untuk anak usia dini (6-8) tahun di *Soccer School* Indonesia *Rising star*. Produk model bermain *kicking* pada sepak bola yang lengkap dengan spesifikasinya diharapkan dapat digunakan sebagai referensi dalam kegiatan olahraga rekreasi yang dipadukan dengan cabang olahraga sepak bola khususnya untuk anak usia dini (6-8) tahun.

Penelitian ini dilakukan di Sekolah sepak bola Indonesia *Rising Star* yang beralamat di kompleks *International Sport Club* Indonesia, Ciputat Banten 15411 Indonesia, Tangerang. Penelitian ini menggunakan waktu selama kurang lebih 1 bulan, dimulai dari tanggal 1 Februari 2017 sampai 1 April 2017.

Metode penelitian dan pengembangan (*Research and Development*) ini harus melalui tahap-tahap seperti analisis kebutuhan yang akan menggambarkan kebutuhan yang menjadi masalah subjek penelitian. Setelah mengetahui kebutuhan yang sedang dibutuhkan oleh subjek penelitian langkah selanjutnya adalah menentukan rencana pengembangan produk. Produk yang dikembangkan nantinya akan dievaluasi terlebih dahulu sebelum diuji cobakan untuk mengetahui kelemahan dan kekurangannya.

Pembuatan produk awal yang telah dibuat, di konsultasikan kepada para ahli dibidangnya masing-masing, untuk mendapatkan masukan dan saran. Setelah dianggap layak dan mendapatkan revisi produk, Hasil-hasil pengumpulan data dievaluasi sebagai dasar untuk menyempurnakan produk yang akan di uji cobakan dalam kelompok kecil siswa *Soccer School*

Indonesia Rising Star dengan melibatkan 15 subjek siswa *Soccer School Indonesia Rising Star*.

Setelah uji coba kelompok kecil, kemudian melalui tahap revisi produk akhir dengan saran dari para ahli, untuk menjadi produk final yang siap untuk di uji cobakan dalam kelompok besar siswa *Soccer School Indonesia Rising Star* dengan melibatkan 30 subjek siswa *Soccer School Indonesia Rising Star*.

Hasil secara keseluruhan berdasarkan yang diperoleh dari 1 ahli Sepak bola Nur Fitranto, M.Pd, 1 ahli teori bermain untuk anak usia dini Abdul Gani, M.Pd yang menyatakan bahwa model bermain *kicking* pada sepak bola untuk anak usia dini layak digunakan untuk penelitian.

Kesimpulan akhir yang dapat diperoleh melalui penelitian ini adalah model bermain *kicking* pada sepak bola untuk anak usia dini (6-8) tahun di *Soccer School Indonesia Rising star* dapat dipergunakan walaupun masih banyak kekurangan dalam pengemasannya.